

Le Grand Bol d'Air n°82



Share



Tweet



Forward



+1

Comme chaque mois, le **Grand Bol d'Air** vous délivre quelques informations en provenance de l'aérodrome de Chambley et notamment sur la préparation du **Mondial Air Ballons®**.

Like each month, the **Grand Bol d'Air** unleashes some information from the aerodrome of Chambley and also on the preparation of the **Mondial Air Ballons®**.



Tournage pour France 5

Pilâtre de Rozier Organisation a accueilli jeudi 16 mars, l'équipe de tournage de la société de production "2P2L" oeuvrant pour France 5. La diffusion du 90 minutes sur l'histoire de l'aviation "Conquérir le ciel" est prévue pour le mercredi 26 avril à 20h45. Un tournage des grands jours qui a débuté par une bonne zone de brouillard pour s'éclaircir rapidement avec un large soleil. Et un vol rêvé avec une montgolfière, un ulm et un drone.

Shooting for TV channel France 5

On March 16th, Pilâtre de Rozier Organisation hosted the shooting crew of the production company "2P2L" working for France 5. The 90 minutes broadcast on the history of aviation "Conquest the sky" is planned on Wednesday 26th April at 8.45pm. A great shooting that started with a wide fog zone quickly chased by a bright sun. A dream flight with a hot-air balloon, an ulm and a drone.

Partenariat Marine nationale - Lycée CFA Jean Zay
Partnership French navy - Lycée CFA Jean Zay



Vendredi 24 mars, la Marine Nationale a signé officiellement un partenariat durable avec le [Lycée Professionnel et CFA Jean Zay](#) (Jarny). Les deux premières promotions du BAC PRO Aéro - Marine ont reçu leur nom de baptême. Une assistance nombreuse pour ce grand événement qui conforte la plateforme de Chambley dans sa dimension de formation. En attendant l'ouverture des BTS aéro pour septembre 2018 et l'obtention de la Part 147, sans oublier la trentaine d'élèves qui reçoivent chaque année une formation BIA (Brevet d'Initiation Aéronautique). A terme ce seront plus de 130 jeunes qui seront formés chaque année en partenariat avec les acteurs aéronautiques de la plateforme.

L'Ecole de l'Événement au Mondial Air Ballons 2017

Pilâtre de Rozier Organisation collabore cette année encore avec les étudiants M.I.C.E (Management, Ingénierie et Commercialisation de l'Événement) [Ecole de l'Événement](#) de Metz. Ces derniers seront intégrés dans l'équipe d'organisation durant toute la manifestation, au coeur de l'action pour une expérience formatrice au sein d'un événement international.

Plus de 210 enfants inscrits

Avec la belle saison, le partenariat conclu entre Pilâtre de Rozier, le Parc Naturel Régional de Lorraine et l'Education Nationale permet à de nombreux enfants, de la maternelle au collège, de découvrir l'histoire de l'aviation, la météo, la physique autour d'ateliers dispensés dans l'[AéroMusée](#). Pour 2017, les responsables éducatifs de six écoles (212 élèves) de Moselle, de Meurthe-et-Moselle et de Meuse ont déjà réservé leurs journées de formation.



La nouvelle collection #MAB2017

La nouvelle collection de la [boutique Pilâtre de Rozier](#) sera bientôt dévoilée. Comme à chaque édition du Mondial Air Ballons®, tee-shirt, sweat, pull, casquette, blouson pilote et autres sont créés avec le visuel de l'édition. Lundi 27 mars, les membres de l'équipe permanente ont été mobilisés pour servir de mannequins lors d'un shooting sous le soleil. Encore un peu de patience pour acquérir ces magnifiques vêtements. On pourra les trouver durant le #MAB2017 dans la boutique.

On Friday 24th March, the French navy officially signed a lasting partnership with the [Lycée Professionnel and the CFA Jean Zay](#) (Jarny, Meurthe-et-Moselle). The two first promotions of the BAC PRO Aéro - Marine received their baptism name. A large audience attended this great event comforting Chambley aerodrome in its educational dimension. Waiting for the BTS aéro opening in September 2018 and the obtention of the Part 147, not forgetting the thirty students attending the BIA training (Aeronautics Initiation Certificate). In the end, more than 130 young people will be trained every year in partnership with the aeronautic actors of the platform.

L'Ecole de l'Événement at Mondial Air Ballons 2017

Pilâtre de Rozier Organisation collaborates again this year with M.I.C.E students (Management, Engineering and Commercialization of the Event) [Ecole de l'Événement](#) in Metz. They will be integrated in the organisation team during the whole event, at the core of action for a rich experience within an international gathering.

More than 210 children registered

With the warm season coming up, the partnership struck between Pilâtre de Rozier, the regional natural park of Lorraine and the French national Education allows many children, from kindergarten to secondary school, to discover the history of aviation, meteorology, physics around workshops in the [AéroMusée](#). For 2017, the educative supervisors of six schools (212 pupils) from Moselle, Meurthe-et-Moselle and Meuse have already reserved their day of discovery.

The new clothing collection #MAB2017

The new clothing collection of the [Pilâtre de Rozier boutique](#) will soon be revealed. As in each edition of Mondial Air Ballons®, tee-shirt, sweatshirt, sweater, cap, pilot's jacket and more are created with the imagery of the edition. On Monday 27th March, the members of the permanent team have been mobilised to be the models of the photo shoot with a large sun. A little bit of patience is still required to get those great clothes. They will be available in the boutique during the #MAB2017.



Contact presse :

Lucie MARCOUX

presse@pilatre-de-rozier.com

+33 382 33 73 74

Notre adresse est :

PILATRE DE ROZIER ORGANISATION

Aérodrome de Chambley

11 boulevard Antoine de Saint-Exupéry

Hagéville 54470

France



Copyright © 2017 PILATRE DE ROZIER ORGANISATION, tous droits réservés.

You receive this email because you are in my press list.

[update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)